

GRAN BAILE

Tendrá verificativo el

En EL MELODY HALL, de SANTA PAULA

por los preparativos que se están haciendo se espera que será de lo mejor que se ha visto en estos lugares. Esperen los programas que pronto se darán a conocer por los Sres.

J. A. MARTINEZ y E. W. FREY

TODA LA COLONIA MEXICANA QUEDA CORDIALMENTE INVITADA

EL FARO RESTAURANT

Para comer bien, solo en este lugar donde se sirve todo con esmero y limpieza

LUIS FREGOSA, Prop.

1106 E. Main St. — Santa Paula, Calif.

UNA GRAN OPORTUNIDAD

JOHN SHERMAN, Prop. 972 Main St.

THE CITY DYERS & CLEANERS

Teléfono 106 Santa Paula, Calif.

Ofrezco a los vecinos de este lugar, sus servicios en corte de ropa de hombre y de mujer, garantizando absoluta satisfacción. Su práctica y experiencia se lo permiten y solicita su patrocinio. Venga a visitarme.

ACABO DE ABRIR AL PUBLICO—

UNA ESTACION DE GASOLINA

en que venderé exclusivos productos de

"RICHFIELD"

Tengo accesorios de Automóvil y Abarrotes

SAMPSON SERVICE STATION

H. B. SAMPSON, Prop. West de Santa Paula, California

AURELIO GUERRERO

Agente de Negocios Comerciales y Mineros

VENDEN

Por furgones puestos en cualquier estación del ferrocarril Cal Blanca nueva; Plátano Grande y Evaporado; Maderas preciosas y Metales de Exportación con leyes de oro y plata; todo de la región nayarita.

COMPRAN

Café y granos por toneladas y Minas o Vetas amparadas o no denunciadas, que sean metaleras y con leyes no menores de un 20% de Zinc, de plomo o de ambas leyes.

SOLICITAN

Un químico competente para que instale en esta ciudad un laboratorio de ensayos metalúrgicos y una compañía que establezca en esta misma ciudad una fundición de metales, contando para su sostenimiento con la mayor parte de los que produce Nayarit y las fronteras de los Estados limítrofes.

Quiere Ud. Tener Exito en sus negocios? Hágalos por medio de esta Agencia.

Calles Iturbide y Morelos

Tepic — Nayarit — México

La leche evaporada es simplemente la mejor leche de vaca, homogenizada, esterilizada lo que la hace ser el mejor sustituto de la leche fresca.

Pida un Libro de Receta para hacer Postre, a

Alpine Milk 112 MARKET STREET San Francisco, Cal., U.S.A.

EL JEFE INSURRECTO VIDAL TENORIO SIGUE MUY ACTIVO

El Mismo General Gómez lo Declara así, en un Informe al Secretario de Guerra

VERACRUZ, marzo 25.— A pesar de las reiteradas declaraciones del Gral. Arnulfo R. Gómez, jefe de operaciones de este Estado, de que hay completa tranquilidad en Veracruz se sabe que el jefe rebelde Vidal Tenorio ha reanudado durante los últimos días sus actividades revolucionarias. Así comunica el mismo Gral. Gómez a presidente de la República. El temible jefe de rebeldes veracruzanos, que abandonó sus correrías desde 1923, apareció al frente de una fuerza armada sobre la vía del Istmo, en un punto llamado Amatlán de Figueroa, habiendo hecho varias incursiones en varios poblados, en donde se ha hecho de elementos de guerra y boca.

El Gral Gómez dice que ha destacado una columna contra los rebeldes que encabeza Tenorio, a fin de que sean "exterminados", palabra que ha caído en desuso tanto para los yaquis, como para Gallegos y los demás insurrectos de Jalisco y Colima.

Nuevo Despojo Sufre Una Propiedad Americana

El Rancho de Lewis Lamm fué Despojado de Otros 5,000 Acres de Tierra para Repartirse

MEXICO, marzo 25.— Según informes recibidos aquí del rancho de Lewis Lamm, situado en el Estado de Puebla, ciudadano americano que anteriormente había venido de Pittsburg, de dicha propiedad se han estado confiscando durante los últimos quince días, cinco mil acres de tierras sin previa indemnización. Anteriormente ya se habían confiscado cerca de 10,000 acres de tierras por los agraristas del Estado, que no atendieron ninguna de las protestas del dueño de dicho rancho, el que en dos ocasiones ha sido despojado de terrenos por los referidos agraristas. Lewis Lamm, el propietario, se quejó a la embajada americana, la que a su vez presentó ante la secretaria de Relaciones una queja, la que no fué atendida.

Los agraristas de Puebla desde que ascendió al poder el gobernador Manuel Montes, que fué un jefe de los agraristas, bajo cuya dirección se dice que fué asesinada la Sra. Evans, después de que se la despojó de sus propiedades, han mostrado una gran actividad en todo el Estado.

Este hecho seguido de confiscaciones de terrenos ha sido objeto de continuas quejas de parte de los propietarios mexicanos y extranjeros que han estado sufriendo los atentados de los agraristas.

La confiscación de la propiedad de Lamm coincidió con la declaración reciente del Presidente Coolidge de que en México no se había confiscado ninguna propiedad de americanos residentes en el país.

RESUCITAN LOS MUERTOS INSURRECTOS DE JALISCO

GUADALAJARA, Jal. marzo 25.— (Por correo).— El periódico independiente "El Mundo" que se publica en esta capital, en sus columnas ha estado hablando sobre la situación militar de Jalisco, y recientemente, a propósito de las noticias que manda publicar la Jefatura de Operaciones militares en el Estado, sobre la muerte de jefes insurrectos, inserta el siguiente párrafo, cuya fina ironía es reveladora de la verdadera situación militar de Jalisco.

Dice el artículo en cuestión: "La Resurrección de rebeldes Muerto.—Guadalajara, Jal. marzo 15.— Siguen resucitando los revolucionarios que exterminaron los generales Ferreira, Talamantes, Beltrán, Izaguirre y otra docena más.

"Visitaron la Hacienda de Chapa, donde acabaron con el destacamento, salvándose únicamente dos soldados que estaban en el momento del combate en un lugar reservado. "Visitaron La Guadalupe. La Parranda, la C. J. La Cofradía de Julupán, donde acabaron con los agraristas, y tienen en constante alarma a los vecinos de los pueblos de Comalá, Cuautémoc, Aclaracez y la Villa de Alvarez, a donde se asegura que van a cenar los rebeldes todas las noches.

"Si los federales siguen volgando a los lecheros, cameteros, vaqueros y demás individuos inocentes, por considerarlo espías de los rebeldes o por intrigas de los que quieren adjudicarse las trojas de maíz, o el ganadito, y si los revolucionarios siguen volgando a los que son adictos al Gobierno y especialmente a los agraristas, día llegará el que no queden más que las PURAS COLTAS".

No necesita comentario este artículo. Sólo haremos notar que las informaciones de EL DIARIO DE EL PASO, se confirman por los mismos periódicos que se publican en la región donde se desarrolla la más formidable campaña que se ha visto últimamente y que cuando hemos dicho que se ejecuta a inocentes únicamente para establecer el terror y para hacer creer a la opinión que hay grandes victorias de parte de los federales callistas.

Nada se sabe que el gobierno federal quiera intervenir en el asunto, pero se espera que la embajada americana vuelva a hacer nuevas representaciones ante el gobierno de Calles contra esta confiscación.

Otro Crimen de un Militar en Nayarit

Un Militar de la Guarnición de Ixtli Mató a un Militar Asimilado, de una Menera Alevosa

TEPIC, marzo 25.— El presidente municipal de Ixtli del Río, de este Estado, ha enviado a la secretaria de Gobierno una información que dice.

"Ixtli del Río, marzo 20.— Ayer, en la vecina población de Ahuacatlán andaba dando vueltas en la plaza principal y con motivo de la audición musical nocturna, el capitán asimilado y profesor Jesús Montes de Oca y dos particulares, cuando se encontraron con otro militar cuyo nombre no he podido conocer, el que disparó un balazo con su pistola, a quemarropa, a Montes de Oca. Al profesor le penetró por la órbita de un ojo y le destruyó la masa encefálica, haciéndole caer bien muerto sobre el embaldosado. El desaparecido era muy estimado de todos los que lo conocían y su muerte ha conternado a la sociedad ahuacatlense e Ixtlen se.— Firmado.— Daniel Villanueva.

"LA INQUISICION CALLISTA"

El ideal de completa independencia entre la Iglesia y el Estado es en México, bien aceptado por el pueblo en general; pero el jacobino de Calles trata de convertir dicho ideal en levadura peligrosa del principio conquistado por Juárez, y sostenido por los gobiernos posteriores y si triunfara la idea Callista, dejaría de haber independencia entre la Iglesia y el Estado; pasando la primera a ser dependiente del segundo; porque no hay lugar para duda, a esto equivale la intromisión de las autoridades eclesíásticas, tales como el registro y reducción caprichosa de sacerdotes mexicanos, el cierre injusto de escuelas scológicas católicas etc. etc. ahora bien, yo creo que si el Clero se resiste de pasar a ser dependencia del Estado, los mismos que pelearon por la conquista de ese ideal, si vivieran, le concederían razón.

El injustificado afán de perseguir a ese Clero y a los Católicos, en que se ha inspirado el Gobierno del Sr. General Calles, nos lleva directamente al convencimiento que de hecho existe otra vez la inquisición. Pero no se trata ahora como antaño, de un tribunal integrado por personas cultas; dispuestas a indagar y averiguar antes de castigar los delitos contra la fe. Tribunal que se caracterizó por lo apasionado en su credo religioso y sus sentencias terribles para los que cometían esos delitos. Algo más grave aún, se per i te en el fondo de la inquisición Callista. Se trata de una pluralidad indeterminada de tribunales integrados en su mayoría por individuos semi-cultos, exaltados e imprudentes; sin credo religioso propiamente definido; pero que odian aunque sea aparentemente todo lo que huele a Católico. Esos tribunales abundan en disposiciones arbitrarias que están en pugna constante con la misma Constitución porque se rige dicho gobierno y como prueba tenemos las expulsiones de varios obispos Católicos siendo como son, ciudadanos mexicanos. Otras de esas disposiciones matan las libertades públicas. Algunas quienes las ejecutan se ensañan con las damas más honorables y distinguidas. En suma, dichos tribunales se desatan en disposiciones infames, torpes e irracundas, capaces de sonrojarnos: ahí tenemos como prueba la prensa que no halaga al tirano, amordazada; los fusilamientos de personas inermes, incapaces de defenderse; los cadáveres de pacíficos sacerdotes cuyas vidas fueron cegadas por la guillotina Callista.

Y esta revancha de hechos macabros es la que da a la administración actual el aciago privilegio de oscurecer el nombre de las administraciones anteriores de política exaltada y de igual carácter y es así como ha podido rodearse de individuos intemperantes que mientras reniegan contra la Religión Católica, hacen alarde de ser liberales, quizá sin tener en cuenta que tal doctrina no puede ni debe amparar semejantes atentados contra la libertad de conciencia y que, los liberales conscientes, de alma y de corazón tienen por norma respetar las creencias religiosas y políticas de los demás, así como anhelan que se respeten las suyas.

Los Insurrectos han Pedido les Reconozcan Beligeranci a

Así lo ha Informado el Universal Service, por Noticias Publicadas en México

MEXICO, marzo 25.— El Universal Service envió mensaje a sus periódicos desde esta capital, en el sentido de que los revolucionarios católicos habían pedido a los Estados Unidos que reconocieran su beligerancia, de acuerdo con los principios de la ley internacional, según lo ha publicado el periódico gobiernista "El Sol", órgano de la Secretaría de Industria, Trabajo y Comercio, citando un Boletín expedido por los insurrectos católicos.

Se dice que esta solicitud se envió al Departamento de Estado de la capital del vecino país, el 28 del mes de febrero. El mismo periódico no dice que este reconocimiento les haya sido acordado.

Un Boletín de Guerra expedido por los insurrectos, habla de una decisiva victoria sobre las fuerzas del gobierno que combaten a los insurrectos, en el Estado de Jalisco, declarando terminantemente que los insurrectos derrotaron a cuatro batallones de infantería federales y a una sección de artillería en el último encuentro cerca de Ayo Chico, Jal.

El Gral. Rodolfo Gallegos, que asaltó un tren de pasajeros recientemente cerca de la estación Obregón, se le describe como el jefe de las fuerzas revolucionarias católicas, de quien mucho se espera en el futuro.

Esta actitud de los insurrectos del país que combate desde el primero de enero con las armas al gobierno de Calles, indica que se consideran con la fuerza suficiente para derrocar al régimen actual, esperando que a enérgica actitud del gobierno americano, hacia la administración de Calles ayude moralmente a la insurrección que se ha extendido grandemente en el país, y a la que el gobierno no puede dominar.

MAXIMINO MART NEZ

Se Impondran Muy Fuertes Castigos

EL INSPECTOR SE QUEJA DE FALTA DE CUMPLIMIENTO DE SUS DISPOSICIONES

Con todo el rigor que la Ley lo permite, serán castigados todos aquellos expendedores de Leche que sin permiso respectivo de la ciudad, se empeñen en seguir violando la disposición del Departamento de Sanidad.

La forma sucia e inapropiada con que tales expendedores se les ha sorprendido, ha motivado este llamado, que se hace por medio de las presentes líneas, en la inteligencia de que a toda persona que se le sorprenda INFRAGANTI, será debidamente castigada. Como a las mismas ya se les ha notificado de las disposiciones del departamento de Salubridad, sin ver que se preocupen en nada por acatar esas disposiciones, ni se usará de consideración de aquí en adelante, y ni mucho menos se aceptará como excusa la ignorancia de la Ley, que se ha publicado y se ha dado a conocer de mil maneras.

Desea el Sr. Inspector, le eviten la pena de molestias y tener que quizá proceder con arresto, encarecido por última vez, el acatamiento de los respectivos.

El Sr. Inspector que estuvo en nuestras oficinas, ofrece sus valiosos oficios a la persona que guste, para que comience en el ramo, ofreciéndole el remitirle la Ley, para que sea debidamente cumplida. Pueden dirigirse al Dr. Maulhardt. Oxnard Calif. County Health Officer.

CELSO CARRANZA

La madrugada del día 20, al terminar el Baile de los "Joses", serían aproximadamente las 4:00 a. m., Celso Carranza fué agredido al decir de algunas personas y asegurado por un niño, por un mexicano apellidado Barrón, que trabajaba en la Sección del Sur Pacífico, recibiendo en la frente un balazo que le causó una muerte instantánea.

El extinto dejó 4 hijos con dos diferentes esposas, las que le acompañaron en su velorio, permaneciendo una, la más joven, en Camarillo.

TABLETAS

Es muy bien sabido y admitido por los más prominentes Especialistas de las enfermedades de LOS NIÑOS, que los trastornos del estómago e intestino son la causa de la mayor parte de las enfermedades que afligen a los Infantes y Niños.

Las TABLETAS "MARCA VIDA" PARA LOS NIÑOS desalojan el Estómago e Intestinos, dan las materias nocivas de una manera suave, pero efectiva, y obrando así, alivian la irritación, andulzan el estómago, ayudan la digestión y promueven desarrollo y sustr natural.

Las TABLETAS "MARCA VIDA" PARA LOS NIÑOS son de gran ayuda para las Madres y amargas flejas de los Infantes y Niños.

Las MADRES, una vez que hayan usado LAS TABLETAS "MARCA VIDA" PARA LOS NIÑOS, conocerán sus grandes ventajas sobre los numerosos purgantes aversos que torturan a los niños y las así llamadas preparaciones calientes que en muchas ocasiones contienen opíacos y otras sustancias nocivas, las cuales constipan los intestinos y trastornan al débil estómago de los niños, dejándolos en una condición en que fácilmente pueden atacar serias enfermedades.

Las TABLETAS "MARCA VIDA" PARA LOS NIÑOS son "gradables" al paladar y efectivas en sus resultados.

De venta en todas las Boticas de primera clase. Si por algún motivo no las consiguen en su localidad, envíe cincuenta centavos y recibirá un paquete en el acto.

PIDA Y ACEPTE ÚNICAMENTE LAS GENUINAS

MEXICAN MEDICINE COMPANY, Inc.

1203 N. Alvarado St.

LOS ANGELES, CALIFORNIA.